

PELITA

Perkuat Sinergitas, Babinsa Komsos Dengan Perangkat Desa

Agung widodo - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Aug 5, 2024 - 08:29



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Kebonrejo Serda Aris Suryadi Saat Melaksanakan Komunikasi Sosial Dengan Pj.Kades Kebonrejo Bertempat di Kantor Balai Desa

MAGELANG - Kolaborasi antara Babinsa bersama Bhabinkamtibmas dengan aparaturnya dalam rangka meningkatkan kerjasama harus dilakukan di setiap

wilayah.

Untuk meningkatkan hubungan dan kerjasama yang baik Babinsa Koramil 10/ Candimulyo Kodim 0705/ Magelang Serda Aris Suryadi melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Perangkat Desa di Kantor Desa Kebonrejo Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, Senin(05/08).



Dalam pelaksanaan komunikasi sosial tersebut, Babinsa Desa Kebonrejo menyampaikan bentuk kehadiran kami Babinsa bersama Bhabinkamtibmas tidak lain untuk mewujudkan hubungan silaturahmi yang lebih erat. Selain menjaga komunikasi juga untuk membangun kordinasi dengan warga masyarakat di wilayah binaan.

" Sinergitas antar aparat kewilayahan ini, hendaknya terus dilakukan sehingga dalam melayani masyarakat dapat lebih maksimal," ungkap Babinsa.

Ditempat yang sama Bhabinkamtibmas Aipda Sony Yulianto juga mengatakan, bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas bersama Babinsa selain meningkatkan kerjasama juga untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka menjaga Kamtibmas.

" Mudah- mudahan dengan kegiatan ini dapat menjadikan motivasi dan semangat aparat pemerintah desa dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat di Desa Kebonrejo," tambah Aipda Sony Yulianto.

Ditempat terpisah Danramil 10/ Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto,S.H, menyampaikan, kegiatan komunitas sosial yang dilakukan Babinsa Koramil 10/ Candimulyo merupakan salah satu implementasi dari lima kemampuan teritorial, setiap Babinsa harus mampu berkomunikasi sosial tidak lagi terbatas pada tatap muka atau media tradisional, Babinsa perlu menguasai " diplomasi digital" untuk membangun citra positif, menangkal berita palsu, dan tentunya dapat berinteraksi secara efektif dengan aparat instansi pemerintah lainnya," terang Danramil.

Lebih lanjut dikatakan Kapten Arm Agus, komsos yang dilakukan Babinsa merupakan salah satu wujud dalam menjaga stabilitas wilayah dan tentunya dapat memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat," tutup Danramil.

Hadir dalam kegiatan komunitas sosial tersebut, Babinsa Desa Kebonrejo Serda Aris Suryadi, Bhabinkamtibmas Aipda Sony Yulianto, Pj. kades Kebonrejo Sutiyono dan perangkat desa Kebonrejo. Kegiatan silaturahmi dengan bentuk Komsos berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan